



Championnat genevois interclubs 1^{ère} ligue 2017-2018

Ami(e)s pétanqueur(e)s, nous sommes arrivés au terme de ce premier tour du championnat interclubs 1^{ère} ligue 2017-2018 qui a vu s'affronter six équipes :

Le Camp, Euroboules, P.S. Mategnin, Meyrin Pétanque, l'Onésienne, Thônex

Concernant les résultats, il s'agit de féliciter l'équipe de Mategnin qui arrive à la première place, avec 5 points d'avance sur le second Euroboules, puis encore à 7 points sur l'équipe du Camp en troisième position, ne laissant finalement partir qu'un seul point sur les 20 points possibles.

Il est clair que Mategnin a parfaitement démontré ses ambitions pour l'ascension en LNB, et qu'il n'y aura certainement pas de finale, prévue en cas d'égalité, à organiser sur Genève le dimanche 11 mars 2018.

J'aimerais aussi féliciter les équipes de Thônex, Meyrin et Onésienne pour leur participation, car comme vous connaissez l'adage, l'important n'est pas forcément de gagner, mais de participer à la bonne ambiance de ce championnat régional.

Vous souhaitant de bonnes fêtes de fin d'année, je souhaite à tous les participant(e)s un second tour de bonne cuvée et que l'esprit interclubs fasse le reste dans la joie et la bonne humeur.

Jean-Pascal PERLER